

# AWNI

## SMP 1 Minasatene Gelar MPLS, Kepsek Rosdiana: Penguatan Karakter Pancasila akan Kesadaran Berbangsa dan Bernegara

HermanDjide - [PANGKEP.AWNI.OR.ID](http://PANGKEP.AWNI.OR.ID)

Jul 11, 2024 - 18:01



*Kepala SMP 1 Minasatene Kabupaten Pangkep Provinsi Sulawesi Rosdiana S,PD, M.Pd*

PANGKEP - Kepala SMP 1 Minasatene Kabupaten Pangkep Provinsi Sulawesi Selatan Rosdiana S.Pd.M.pd, saat di hubungi diruang kerjanya Kamis (11/7/2024) mengatakan bahwa selama 3 hari berlangsung pelaksanaan Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah (MPLS) untuk siswa baru.

Menurutnya bahwa kegiatan MPLS ini diselenggarakan untuk pengenalan lingkungan sekolah, serta penguatan karakter Pancasila akan kesadaran berbangsa dan bernegara.

"Dengan harapan, agar siswa yang mengikuti kegiatan MPLS ini dapat memiliki karakter Pancasila, bersosialisasi, cinta lingkungan serta paham akan tata tertib sekolah" ujarnya.

Mantan kepala SMP 2 Bungoro Kabupaten Pangkep ini berpesan kepada anak-anak kelas tujuh ini untuk bersama-sama menjaga nama baik sekolah nama baik SMP Negeri 1 Minasatene dengan cara mengukir prestasi melalui keaktifannya mengikuti berbagai kegiatan di sekolah ini.

"Kita semuanya ini adalah bagian dari sebuah keluarga, karena itulah mari bersama saling menghormati, menyayangi tanpa ada perundungan ya dan patuhi peraturan sekolah," ujarnya.

Dia juga menyampaikan di awal memasuki SMP maka siswa diperkenalkan dengan lingkungan sekolah yang akan mereka tempati, hal ini bertujuan agar Siswa dapat memahami kondisi lingkungan sekolah.

"Kegiatan pengenalan lingkungan sekolah adalah laboratorium awal untuk mengenal hakikat sekolah kepada siswa" ujarnya .

Menurutnya bahwa rangkaian kegiatan pengenalan ini dirangkum menjadi satu dalam kegiatan Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah (MPLS) bagi siswa baru. Melalui Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah (MPLS), siswa akan menjadi lebih mengenal tentang lingkungan sekolah sehingga dapat terbiasa di lingkungan sekolah yang baru.

"Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah bagi siswa baru dilaksanakan untuk mendukung proses pembelajaran yang sesuai dengan tujuan pendidikan nasional, dalam pelaksanaannya dilakukan kegiatan yang bersifat mendidik, kreatif, dan dapat membentuk karakter siswa untuk mewujudkan sekolah sebagai tempat belajar yang ramah lingkungan, nyaman, dan menyenangkan," ungkapnya. ( Herman Djide)